

**Les 19, 20 et 21 octobre 2020, pendant les vacances scolaires de la Toussaint, s'est déroulé le stage Le Mans Orchestra (LMO) à la Maison Pour Tous Jean-Moulin, au Mans. Cette initiative de la Concertation Jeunesse des Quartiers Sud vise à réunir des jeunes autour d'un dénominateur commun : la musique.**

### **Une restitution scénique à l'issue de la session**

Une vingtaine de jeunes s'est réunie, dans le respect des gestes barrière, autour de deux intervenants de la compagnie TDM pour écrire et composer deux chansons et un morceau rythmique sur ces trois jours. Âgé(e)s de 13 à 17 ans, ces adolescent(e)s ont pu se concerter lors de différents temps dédiés pour certains à l'écriture de textes en français, ou en langue étrangère, pour d'autres, à l'apprentissage du rythme par l'utilisation de percussions en groupe, ou encore, à la découverte d'un instrument. « **Malgré le fait que je sois débutante, je me suis sentie bien intégrée et j'ai beaucoup appris. Ce stage est passionnant** », confie Laura, une des participantes.





**« On peut accueillir des jeunes de tous les horizons, de ceux n'ayant jamais pratiqué de musique à ceux ayant un niveau plus avancé » - Sandrine - Animatrice de la Concertation Jeunesse**

À l'issue de la session, les musiciens en herbe de LMO ont présenté leur travail lors d'un mini-concert. Ils ont joué devant leurs proches trois morceaux composés durant le stage. Malheureusement moins ambitieux sur cette édition en raison de l'épidémie de Covid-19, les organisateurs espèrent pouvoir reprendre des concerts à plus grande échelle dans le futur, si la situation sanitaire le permet.

**Texte et photos : Mathieu CHARRÉ.**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)